

Info Harga Baru

Kenaikan PPh Barang Impor

belah yakni gelas, teko, maupun pemak-pernik yang bermotif shabbychic dia datangkan langsung dari Denmark.

la mengaku bingung saat dolar naik turun, sementara dia juga harus menghadapi penyesuaian tarif impor. "Bingung juga sih kalau harga naik, kasihan konsumen, kalau tidak naik ya tidak untung," ungkapnya.

Meski demikian, Devy mengungkapkan kiat-kiat agar bisnis tetap melaju. "Saya akan membeli barang dalam jumlah banyak, karena banyak sedikit barang tidak pengaruh pada biaya kirim. Saya beli barang sejumlah Rp 2 juta atau Rp 30 juta biaya kirim ke Indonesia sama yakni Rp 1 juta, jadi se-kalian," jelasnya.

Adapun, pemilik Bocoroco, Lidia Yunus mengungkapkan, bakal mempelajari kekuatan konsumen dalam negeri. Selain itu, apabila ada kenaikan harga dari produsen, pihaknya akan melakukan penyesuaian. (wan/dni)

NEWS ANALYSIS RINI HASTUTI
EKONOM UNIVERSITAS KATOLIK (UNIKA) SOEGIJAPRANATA SEMARANG



Penting Mengedukasi Masyarakat

KENAIKAN PPh impor saya kira bagus, karena bisa menekan impor. Masyarakat akan kreatif atau bahkan mencari substitusi dengan barang-barang lokal. Oleh karena itu, bergesernya industri atau produksi dalam negeri diharapkan bisa lebih terealisasi.



Edukasi pada masyarakat menjadi sangat penting, baik edukasi tentang produk maupun perilaku konsumsinya untuk lebih memilih menggunakan produk lokal.

Jadi penghapusan PPhBM dan kenaikan PPh impor pada prinsipnya akan memberikan multiplier efek yang lebih tinggi pada penerimaan negara dari PPN, PPh badan, dan sektor industri/produksi dalam negeri.

Bagus, karena pendapatan negara

meningkat. Jika pendapatan negara naik, pembangunan lebih terjamin pelaksanaannya. Negatifnya, perilaku konsumtif masyarakat meningkat.

Penghapusan PPhBM dipastikan bisa meningkatkan perilaku konsumtif masyarakat. Hal itu karena akan semakin banyak produk dengan berbagai variasi dan harga yang lebih murah.

Maka sebagai konsumen, masyarakat harus jeli dan menjadi konsumen yang cerdas. Perilaku masyarakat bisa jadi akan semakin konsumtif dan gaya hidup menjadi berubah, sehingga masyarakat perlu didukasi.

Selain itu, industri dalam negeri juga harus diproteksi, misalnya dengan fasilitas pemenuhan standar produk maupun kemudahan perizinan. (wan)

Smart Shopping Sepatu Sneakers

Casual dan Aktif

digunakan, sesuai dengan kebutuhan. Alasannya, ia bisa memilih dari berbagai model yang ada dan bisa dicoba langsung.

"Biasanya membeli sepatu tidak harus dalam kurun waktu berapa lama sekali, bisa satu bulan sekali. Semuanya tergantung kebutuhan dan keinginan membeli," ungkapnya.

Tuthuk biasa membeli sepatu sneakers dengan harga maksimal Rp 350 ribu. Baginya, harga itu sesuai dengan anggaran yang disiapkan.

Apalagi ia memiliki kebiasaan membeli sepatu secara tunai daripada menggunakan kartu debit atau kredit. Hal itu karena bisa lebih mengontrol keuangannya. (hei)

TOUR & TRAVEL



Ar-Bani TRAVEL

UMROH & HAJI PLUS

PT. GLOBAL ACCESS. IZIN UMROH D/421/2014 - HAJI D/566/2014

PERATURAN BANK INDONESIA

NO.17/3/PBI/2015

HARUS PAKAI RUPIAH

UMROH LANDING JEDDAH <small>+ Tour Kuala Lumpur / Bangkok</small>	25,9 Juta ALL IN	<p>PROMO</p> <p>UMROH MUBARAK</p> <p>rekomendasi</p> <p>Dewan Syariah Nasional MUI</p> <p>No. U-124/DSN-MUI/IV/2014</p> <p>29 Juta</p> <p>diangsur 1 Tahun</p> <p>TANPA BUNGA</p> <p><small>DANA TALANGAN SYARIAH Supported By:</small></p> <p>DP 5 Juta</p> <p><small>USJUD BANGKUS SETIAP TAHUNAN</small></p> <p>MELAYANI UMROH GROUP</p> <p>SESUAI ANGGARAN</p>
UMROH LANDING MADINAH <small>Hotel 50 - 300 Meter</small>	29,9 Juta ALL IN	
HAJI FURODAH	165 Juta SEAT TERBATAS	

☎: 74086020 ☎: 52800A6A ☎: 228C2B39 ☎: 55115327
 Jl Pamularsah Raya 104 Semarang (Kantor Milik Sendiri)
 Telp: (024) 7601577 / 7607656 / 081 1290 6412
 0852 9058 5839 / 0856 5569 8863 / 085 6269 4236

MATAHARICCTV

Lengkapi Toko, Rumah, Ruko, Kantor Anda dengan

Trans SUKSES

Executive class

Travel & Hotel Packages